

Akreditasi Prodi Elektro Unimal Baik Sekali



Ka Prodi Teknik Elektro, Misbahul Jannah, ST.,MT

UNIMALNEWS I Bukit Indah- Kerja keras tim borang Prodi Elektro, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh dalam mengumpulkan data dan informasi yang diperlukan untuk kebutuhan akreditasi prodi oleh Lembaga Akreditasi Mandiri (LAM-Teknik) berbuah manis. Pasaunya hasil yang diharapkan memenuhi target yang diinginkan setelah terakreditasi dengan peringkat “Baik Sekali”, Rabu (21/12/2022).

Ka Prodi Teknik Elektro, Misbahul Jannah, MT mengatakan bahwa sejak awal tim borang elektro yang diketuai Kartika,MT hanya menargetkan peringkat pada ring baik sekali. Karena saat ini, elektro masih punya keterbatasan dengan sumber daya alat, khususnya peralatan laboratorium yang masih minim dan harus diperbaharui. “Target kita tidak terlalu berlebihan, baik sekali sudah sangat membanggakan kami, terutama tim borang yang sudah bekerja siang dan malam sejak April lalu,”terangnya.

Dia juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu menyukkseskan proses akreditasi prodi, terutama yang terlibat dalam tim borang dan mahasiswa elektro yang juga dilibatkan untuk keperluan pengumpulan data dan informasi prodi, sehingga memperoleh hasil yang sangat membanggakan. Menurutnya, hasil akreditasi yang dikeluarkan LAM-Teknik hari ini merupakan bagian dari tanggungjawab bersama untuk kemajuan prodi ke depan. Totalitas kinerja prodi akan berdampak baik terhadap peningkatan mutu dan kualitas ke depannya. “Sekali lagi saya ucapakan terima kasih, baik pihak yang terlibat langsung maupun tidak dalam proses akreditasi,”tegasnya.

Kepala Bagian Umum, Fakultas Teknik, Sanusi MH mengungkapkan kerja keras tim borang prodi elektro yang proaktif dan totalitas mempersiapkan semua keperluan akreditasi sejak awal mendapatkan hasil yang baik. “Kami di fakultas selalu memberi akses data dan informasi kepada prodi dalam proses akreditasi, hasil akreditasi elektro ini merupakan buah manis dari kerja keras tim,”pungkasnya.

Sementara Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dahlan Abdullah ASEAN,Eng sangat mengapresiasi hasil yang didapat Prodi Elektro. Ini merupakan prestasi yang patut dibanggakan. Menurutnya, selain elektro, Prodi Sistem Informasi yang bernaung di bawah Jurusan Teknik Elektro,juga memperoleh hasil yang sangat membanggakan dengan peringkat "Baik Sekali" berdasarkan penilaian dan visitasi yang sudah dilakukan LAM INFOKOM beberapa waktu lalu. "Koordinasi dan komunikasi yang baik jurusan dengan prodi , Insya Allah bisa mendapat hasil yang baik pula. Ke depan kita terus membangun kebersamaan dan keberhasilan akreditasi prodi kali ini merupakan kebanggaan kita bersama,"tegasnya.

Dia menambahkan bahwa hasil yang didapat kali ini juga tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang turut membantu jalannya akreditasi prodi, terutama prodi di bawah Jurusan Elektro yang sedang dipimpinnnya. Pihak Fakultas Teknik, dekan, wakil dekan, unit-unit, dan badan lainnya yang ada di Unimal juga punya andil besar dalam menyukkseskan proses akreditasi. "Saya selaku Ketua Jurusan ingin mengucapkan banyak terima kasih, semoga terus terjalin komunikasi yang baik,"pintanya.[ded]

Tanggal: 21 December 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Akreditasi](#),